

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Les Gabonais de l'étranger : Dijon et Didier Ndong en grande difficulté !

W.N.
Libreville/Gabon

Didier Ndong (Dijon-L2) : ça chauffe pour les Dijonnais ! DIJON, actuel 19e et avant-dernier du championnat de France de L2, traverse, plus que jamais, une zone de turbulence. En effet, à domicile samedi dernier, en match comptant pour la 24e journée de L2, joué au stade Gaston-Gérard, les Dijonnais n'ont pris qu'un seul point face à Metz. Score final : 0-0. Aligné en défense centrale par Omar Daf, Didier Ndong assiste, impuissant, à la descente au "purgatoire" de son équipe qui, si elle n'y prend garde, pourrait se retrouver en 3e division la saison prochaine. **André Biyogo Poko (Al Khaleej-Arabie saoudite) :** de

la lumière pour Poko ! Après des débuts difficiles, la formation d'Al Khaleej (13e), où évolue notre compatriote André Biyogo Poko, est, progressivement, en train de sortir la tête de l'eau. Samedi dernier, pour le compte de la 17e journée, Al Khaleej a fait le plein des points en battant Damac sur le score de 2 buts à 0. Poko a rendu une copie propre tout au long de la partie. C'est la 3e victoire consécutive d'Al Khaleej.

Lloyd Palun (SC Bastia-L2) : un bon positionnement Malgré un résultat nul samedi dernier à Armand-Cesari, contre Guingamp (1-1), le Sporting Club de Bastia est 8e de L2. Aligné durant toute la partie, Lloyd a tenu "la maison" dans son couloir.



Photo: Icon Sport

Didier Ndong doit vraiment se dépouiller pour ne pas descendre en National.

Brèves

ARTS MARTIAUX : LE JAPON VEUT CONSTRUIRE UN GRAND DOJO AU GABON



Photo: DR

les sujets de sports du Japon. Nous avons discuté de la construction d'un dojo national. Il est question de voir également comment organiser un match de karaté et de judo international", a expliqué le diplomate japonais.

DÉSIREUX d'accompagner le gouvernement gabonais dans la mise en œuvre de projets de développement sportif, l'ambassadeur du Japon près le Gabon, Shuji Nogushi, a eu une séance de travail dernièrement avec le ministre des Sports, Franck Nguema. Il s'agissait pour le diplomate nippon de mettre sur la table des discussions les sports de combat, notamment les arts martiaux. " J'ai échangé avec le ministre sur

ÉLIMINATOIRES AFROBASKET : PRÉSÉLECTION DES ÉQUIPES NATIONALES HOMMES ET DAMES



Photo: DR

cette phase de présélection à laquelle est soumise une cinquantaine de basketteurs et basketteuses. " Cette semaine a permis aux différents coaches de prendre contact avec leurs joueurs et d'entamer les séances d'entraînements avec les présélections hommes et femmes. L'objectif étant d'avoir un groupe définitif pour amorcer de façon optimale les campagnes africaines dans quelques semaines ", renseigne un membre du staff technique.

DANS la perspective des prochaines éliminatoires de l'Afrobasket et Afracan prévues à Yaoundé (Cameroun) du 19 au 25 mars 2023, le Gabon, à travers la Fédération gabonaise de basket-ball, a débuté sa phase de présélections en vue de constituer les deux sélections nationales hommes et dames devant représenter le pays à ces joutes régionales. C'est ce qui justifie le début à Libreville jeudi 16 février dernier de

Rassembleés par H.N.M et PSNB

Jacques Ekomie (Bordeaux-L2) : les Girondins continuent sur leur lancée Samedi dernier au stade Matmut-Atlantique, Bordeaux sans Jacques Ekomie s'est imposé 2 buts à 1 face au Paris FC. Ac-

tuel 2e de L2, les Girondins, s'ils poursuivent sur la même lancée, sont un candidat crédible à la montée.

Johann Obiang (Caen-L2) : une victoire précieuse Les Normands se sont impo-

sés 2-0 samedi au stade Michel-d'Ornano face à Grenoble. Avec cette victoire, Caen grimpe à la 6e place. Une victoire sans son Gabonais Johann Obiang qui ne figurait même pas sur la feuille de match.

L'US Bitam sur le podium

E.EBANG MVE
Bitam/Gabon

LA 9e journée a été bénéfique pour l'Union sportive de Bitam (USB), qui fait désormais partie du trio de tête (3e avec 14 points, +1) après sa victoire sur Lozosport de Lastoursville (3-2), samedi dernier à Bitam.

L'US Bitam, qui a enchaîné une seconde victoire d'affilée – après celle contre AS Mangasport le week-end dernier (1-2) à Libreville – a fait la différence grâce à son capitaine et néo international des U23, Cruz Ndong Biteghe qui, sur un crochet dans la surface, s'est débarrassé de deux défenseurs, avant d'inscrire le premier but (42e)...

À la reprise, le jeune attaquant de couloir gauche bitamois, Yannick Angoume Badjo, entré à la mi-temps, va inscrire le deuxième but des locaux en reprenant pleine lucarne de la tête au



Photo: SAWADOGO Boukary

La formation de l'USB a fait l'essentiel face à Lozo.

second poteau un centre d'un coéquipier (48e). Les locaux vont réaliser le break en inscrivant le 3e but par l'inévitable Cruz Ndong Biteghe – son doublé de l'après-midi –, à la suite d'un bon service de Paris Mbongo (71e). Les Lastoursvillois, jusque-là timorés, vont finalement se réveiller par Zemanga Kotazo, qui

réduit la marque sur penalty (79e). Tenant à tout prix à refaire leur retard, les protégés du coach Saturnin Ibela vont marquer un second but par le... défenseur de couloir gauche bitamois Leonel Nguema, qui a contré malheureusement le ballon dans ses propres filets (82e). Score final 3-2 pour les locaux.